

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION DU 30 NOVEMBRE 2023

Présents : Claire S, Claire D, Jérémie, Catherine, Isabelle, Nathalie, Thierry, Bernard, Julie, Cathy, Tom

PRINCIPALES INFORMATIONS ET DÉCISIONS

▪ **Éclairage public :**

Quelques lampadaires d'éclairage public restent allumés la nuit, notamment ceux d'Aymes/Magné. Il nous apparaît souhaitable que, dans la mesure du possible, ces lampadaires soient programmés afin de s'éteindre en horaire de nuit.

Il faut dans un premier temps recenser les éclairages en question, puis voir si c'est techniquement possible de les connecter à une horloge de programmation.

▪ **Plots de signalisation routière :**

Quelques plots en plastique orange de signalisation routière ont été installés, devant chez M. Arphi et devant chez M. De Roger, notamment pour empêcher les véhicules de stationner à ces endroits gênants.

▪ **Affaissement de la chaussée route de Cordes :**

Un trou important est apparu sur la chaussée de la route de Cordes, à la suite des dernières précipitations abondantes. Il s'agit d'un trou assez large et très profond de 5 ou 6 mètres. Ce trou béant présente un danger certain pour les utilisateurs de cette route. Sans compter que c'est toute une partie de la chaussée qui menace de s'effondrer.

Nous avons dû fermer la route et procéder à la sécurisation de la zone par des barrières.

Il s'agit d'une route départementale, c'est donc au Département de prendre en charge la consolidation et la réparation. Les travaux seront vraisemblablement longs.

Un groupe de spéléologues locaux est venu sur place pour explorer cette cavité.

▪ **Décoration sapin de Noël :**

La décoration de l'arbre de Noël aura lieu le samedi 9 décembre à 10h. Ce sont les parents et enfants qui sont invités à participer à la décoration du sapin. Chacun apporte selon son souhait des éléments pour le décorer.

Jeanne apportera un escabeau et du chocolat chaud.

Mao fournira le sapin.

▪ **Rencontres nationales des communes et collectifs participatifs :**

En novembre dernier, Bernard et Thierry ont participé aux 5èmes rencontres nationales du réseau Actions Communes – Le réseau des communes et collectifs participatifs, à Melle dans le département des Deux-Sèvres.

Lors de ces rencontres, l'idée a été émise que les rencontres de 2024 se déroulent à Vaour au mois d'août prochain.

Avant toute prise de position sur l'accueil de ces rencontres nationales 2024 à Vaour, nous devons étudier la faisabilité de ce projet.

Un groupe projet est donc constitué pour ce faire. Il est composé de Claire D, Claire S, Julie, Bernard et Thierry.

▪ **Apéro Citoyens du 7 décembre :**

Le prochain Apéro Citoyens du 7 décembre portera sur la thématique de l'aménagement de la place du village.

Les principaux sujets abordés seront : Escalier place du village, rénovation du terrain de pétanque.

▪ **Maison en ruine de M. Alègre :**

Le groupe de travail s'est réuni pour poursuivre l'étude de ce dossier particulièrement complexe et sensible.

Nous avons pris l'attache de l'adjoint à l'urbanisme de la commune de Cordes. Ils sont eux aussi régulièrement concernés par ce type de procédure. Ils nous ont conseillés de nous rapprocher d'un cabinet d'avocats pour nous faire accompagner.

A cette heure nous avons donc contacté deux cabinets d'avocats spécialisés dans cette thématique. Nous avons reçu leurs propositions.

Le groupe de travail envisage de consulter un troisième cabinet d'avocats afin d'avoir la vision la plus complète sur ce dossier, avant toute prise de décision.

Nous précisons que les consultations d'avocats ci-dessus, pour premier contact, ne sont pas payantes.

Il apparaît que différentes options sont possibles pour la commune sur ce dossier. Le groupe de travail va poursuivre sa réflexion et étudier plus en détail toutes les possibilités.